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Il Sindaco di Pregnana Milanese chiude qualsiasi trattativa con l’Associazione Sportiva la 
Bocciofila Nuova Pregnanese, inviando una nota di conclusione del protocollo d’intesa anno 
2021 tra loro e l’associazione bocciofila, in risposta di una richiesta di rinnovo per almeno un 
altro anno (2022).  
La risposta negativa è stata recapitata al Presidente dell’associazione, Cherubini Fabio, inviata 
dal Responsabile del Settore Educativo Culturale M. Luisa Colombo. Di certo, sembra 
abbastanza assurdo che un settore del comune, così specifico, dia il benservito ad 
un’associazione storica nel territorio del Comune di Pregnana, che svolge un’attività sociale e 
d’inclusione di anziani, giovani e disabili. Non pensavo che queste decisioni fossero “Educative 
Culturali”.  
Di certo, la cittadinanza del comune di Pregnana deve essere informata delle decisioni 
intraprese dal primo cittadino, così come le note agevolazioni da parte del Comune ad 
associazioni che non svolgono attività sociali e d’inclusione; questo anche perché i genitori 
pagano fior di quattrini per portare i propri figli, a differenza dello sport bocce, dove giovani e 
disabili non pagano nessuna quota.  
Non si può non evidenziare il fatto che il sig. Sindaco appaia più sensibile verso quelle discipline 
sportive che fanno business e non invece per quelle Associazioni che promuovono seri progetti 
rivolti alle scuole e alle persone portatori di handicap; progetti, ripeto, totalmente gratuiti e 
realizzati con Istruttori federali qualificati. 
Inoltre, ulteriore ed estrema anomalia - come è scritto nella nota - la struttura deve essere 
liberata entro e non oltre il 31.12.2021 e resa disponibile per l’avvio dei lavori di 
ristrutturazione e riqualificazione per il 2022, anno dell’elezioni comunali, previste per la 
primavera. Sorge spontaneo qualche interrogativo: i fondi per la ristrutturazione e 
riqualificazione, come riportato dallo stesso sindaco di oltre un milione di euro, sono già nella 
disponibilità del Comune? E con una disponibilità del genere, è così difficile prospettare il 
trasferimento dell’associazione bocciofila in altro territorio di Pregnana Milanese, con una 
struttura differente ma che, comunque, garantisca la presenza dello Sport delle Bocce nel 
territorio comunale?  
Esistono, per caso, “figli e figliastri”? Perché pensare solo ad alcune attività sportive e altre no? 
E queste altre siamo solo noi? 
Senza tralasciare quanto affermato dal Sig. Sindaco nel nostro primo incontro: “trasferitevi in 
un paese limitrofo a Pregnana” ... 
Purtroppo il nostro Sport è già stato messo a dura prova dalla pandemia; ma anche, e 
sicuramente, dalle decisioni di amministratori comunali come quelli del comune di Pregnana 
Milanese che proseguono nel loro intento di fare “differenze sociali” tra i cittadini, anziché di 
trovare idonee soluzioni, atte a soddisfare tutti gli sportivi del proprio territorio.  
 
FAEDDA Costantino Vicepresidente Comitato Regionale F.I.B. Lombardia – 
Delegato F.I.B. Milano 
 

 
 
 
 
 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


